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Assemblea ordinaria del 14.4.2024 

 
 

Carissimi Soci e Socie, 
già un anno è trascorso dall’assemblea del 16 aprile 2023, 
quando sono state rinnovate le cariche dell’Organo di 
Amministrazione dell’A.DI.MI, ed eletto il nuovo Presidente. 
Questo è avvenuto dopo un sofferto periodo di rallentamento 
delle attività dell’associazione, dovuto alla pandemia insorta nel 
2019. 
Comunque lo   spirito,   che dà sempre caratterizza   la   nostra 

Associazione, non si era mai assopito, e col ritorno alla normalità ha potuto riprendere nuovo 
vigore, indirizzandosi anche verso nuovi obiettivi. 
Come già comunicato nella nota augurale di Natale, con l’iscrizione al R.U.N.T.S. quale 
O.d.V. (Organizzazione di Volontariato), l’A.DI.MI si è adeguata alle nuove disposizioni 
normative e regolamentati. Fra queste, facendo sì che gli iscritti possano oggi suddividersi 
tra Soci (aventi il diritto e l’onere di partecipare attivamente all’amministrazione 
dell’Associazione), e Tesserati (aventi la possibilità di partecipare a tutte le attività promosse 
dall’associazione. 
In questo contesto, appare però oggi doveroso sensibilizzare tutti gli iscritti e simpatizzanti di 
come, per far sì che l’A.DI.MI possa proseguire nelle proprie iniziative a sostegno dei vari 
progetti volti a tutelare la salute dei pazienti diabetici e non, sia necessaria un maggior 
sostegno partecipativo. 
Sostegno da intendersi non solo in termini economici, relativamente al quale vi esortiamo di 
continuare a sostenerci tramite il contributo del 5 per mille in occasione dei prossimi 
adempimenti fiscali, ma anche in termini di una maggior partecipazione alla gestione ed 
organizzazione delle attività associative in corso, con l’ingresso di nuove risorse umane. 
Quello che può apparire un semplice invito, è invece un campanello d’allarme. 
Un’esortazione a far sì che venga garantito il futuro di questa Associazione, poiché è quanto 
mai necessario che tra i soci emergano nuovi soggetti, determinati e motivati, che affianchino 
e collaborino con gli attuali amministratori nelle attività associative. 
Questo, in modo da essere preparati ad un loro avvicendamento, e garantire il necessario 
ricambio, anche generazionale. 
Per il resto, non si deve che interamente riconfermare la positività di tutte le iniziative 
intraprese. Fra queste, la riapertura dei “Punti di ascolto” sparsi nel territorio, nelle varie 
sedi concesse dalle Amministrazioni locali, dove la dott.ssa Laura Marinello, alla quale va 
il nostro incondizionato ringraziamento, continua a prestare la propria attività educativa e di 
consulenza, non più in veste di collaboratrice ma, bensì, di socia volontaria. Così come, 
analoga attività viene oggi svolta anche dalla nuova collaboratrice Anna Salvalaio, anch’essa 
infermiera professionale. 
Infatti, nel 2023 il punto di ascolto di S. Maria di Sala, aperto tutti i martedì dalle h. 9.00 alle 
h.12.00, ha visto la frequentazione di n. 62 utenti; quello di Maerne, aperto tutti i mercoledì 
dalle h. 9.00 alle 
h. 12,00, ha visto n. 49 frequentatori; Salzano, aperto tutti i giovedì dalle h. 14.30 alle h. 
17.30, ne ha contati ben n. 63; mentre quello di Mirano, aperto tutti i venerdì dalla h. 9.00 alle 
h. 14.00, ne ha visti n. 53. 

A.DI.MI. ASSOCIAZIONE DIABETICI DEL MIRANESE 
Sede: C/O Ospedale Civile Mirano :via. Luigi Mariutto 13—30035 Mirano (VE) 
" VE0208" Recapito tel. 350 968 4102 C/C Postale A.DI.MI:. n°17754300 C.F. : 
90042480278 Sito : www.adimi.org e-mail : info@adimi.org 

RELAZIONE SOCIALE ANNO 2023 del Presidente A.DI.MI. Giuseppe Venezian 

http://www.adimi.org/
mailto:info@adimi.org


2  

E tutto questo è stato reso possibile anche dalla disponibilità di quei Soci che hanno avuto 
il ruolo di “diabetico guida”. 
Per quanto attiene l’ormai collaudato progetto “Movimento=Salute”, le cui sessioni di  
Attività motoria presso le varie palestre comunali, vedono la frequentazione non solo di  
pazienti diabetici, ma anche di coloro che, esenti da questa patologia, sentono  
comunque il bisogno di svolgere una salutare attività fisica. 
L’attività ha visto la frequentazione di 150 persone, di cui 98 tra le palestre di Salzano 
 e Robegano; 
42 in quella di Spinea; e 20 in quella del CAD di Noale. 
Tutto questo sotto il costante monitoraggio del dott. Aris Betetto, chinesiologo laureato in 
scienze motorie, oggi affiancato dalla dott.ssa Alessandra Genesin, anch’essa laureata in 
Scienze Motorie. Ed importante novità, proprio per quanto concerne l’attività motoria, è 
stata la possibilità di usufruire gratuitamente di una polizza infortuni, del cui onere economico 
si è accollata l’A.DI.MI.. Ma anche tutte le altre iniziative di carattere educativo, hanno trovato 
normale ripresa. 
Nell’ambito scolastico, col progetto “Il diabete nello zainetto” che ha visto l’adesione delle 
scuole primarie San Giovanni Bosco di Salzano e San Pio X di Robegano. Nel primo 
bimestre 2024, gli incontri, della durata di due ore ciascuno, hanno messo in evidenza 
l’importanza di una corretta alimentazione (la piramide alimentare), e di un sano stile di 
vita sano (attività motoria costante). Gli alunni, suddivisi in gruppi di lavoro, sono stati 
coordinati dalla dott.ssa Marinello, unitamente ai volontari che hanno acquisito il ruolo di 
diabetici guida. 
Nei gruppi d’incontro, con le varie tematiche: dal quella del “Conteggio dei carboidrati”, a 
quella di una “Corretta e sana alimentazione”, in merito ai quali si prevede possano essere 
anche organizzati dei specifici “Campi scuola”. 
Per ultima, ma non certo per importanza, vi è un’ulteriore importante novità a tutela della 
salute di noi pazienti diabetici. 
Come preannunciato in occasione del Convegno “Esercitiamoci a sconfiggere il diabete”, 
tenutosi nel novembre scorso a S. Maria di Sala, il Consiglio Direttivo dell’A.DI.MI ha deciso 
di avventurarsi in un nuovo specifico progetto volto alla “Tutela e cura del piede diabetico”. 
Infatti, constatato che dalla temporanea sospensione delle iniziative sociali dovuta alla 
pandemia, ne era conseguito un sensibile accantonamento delle risorse finanziarie 
destinate ai vari progetti in corso, si è deciso di destinare queste inaspettate risorse ad un 
qualcosa di nuovo. 
Così, considerate tutte le complicanze alle quali può andare incontro un paziente diabetico, 
si sono individuati negli arti inferiori situazioni di singolare fragilità, in particolare nei piedi. 
In questo specifico contesto, nel corso di un proficuo confronto con i medici diabetologi, si è 
dovuto prendere atto di come presso il CAD di Noale, dov’è in cura la maggioranza dei 
pazienti diabetici residenti nel territorio del miranese, manchi la figura del podologo, e fosse 
così opportuno, se non necessario, colmare la carenza di questa importante figura 
professionale. 
Per questo l’A.DI.MI, pur consapevole delle limitate risorse economiche a sua disposizione, 
ha deciso di comunque finanziare, se per il limitato periodo di un anno o un anno e mezzo, 
un servizio di podologia presso il CAD, accollandosi tutti i relativi oneri finanziari. 
Esaminato ogni singolo dettaglio che l’organizzazione di un soddisfacente servizio di 
podologia comunque richiede, in stretta sinergia col personale medico e paramedico del 
CAD di Noale ed in particolare con la dott.ssa Maria Luisa Contin, Responsabile del Servizio 
di Diabetologia di Dolo- Noale, si è concordato di promuovere tale servizio avvalendosi della 
collaborazione di una podologa libera professionista: individuata nella dott.ssa Jessica 
Maurotti. 
Per esigenze organizzative e del personale coinvolto, il servizio di podologia, che troverà 
svolgimento sotto la direzione del CAD di Noale, potrà essere, però, attivato soltanto a 
partire dal prossimo mese di settembre. 
Per quanto riguarda, invece, le varie manifestazioni di carattere sociale che le 
Amministrazioni               locali programmeranno nel miranese, dopo l’evento “Fiori, gusti e colori” 
svoltosi a S. Maria di Sala il 7 aprile scorso, l’A.DI.MI intende positivamente partecipare 
anche al Festival del Volontariato in programma a Mirano durante il mese di aprile, ed in 
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particolare agli eventi previsti nella sua giornata               conclusiva di domenica 5 maggio. 
Ma, come dianzi indicatovi, per poter partecipare a tutti questi eventi, nell’ambito dei quali 
l’A.DI.MI ha la possibilità di svolgere attività d’informazione e sensibilizzazione sulle proprie 
iniziative, sarebbe quanto mai opportuna una vostra attiva partecipazione. 
A conclusione, quindi, di questa mia relazione, non mi resta che comunicarvi come, per 
motivi strettamente personali insorti poco tempo dopo la mia elezione a Presidente di questa 
associazione, 
già nello scorso mese di settembre mi sono trovato costretto a rassegnare le mie dimissioni 
dalla presidenza. 
Dimissioni la cui esecutività, per non recare immediato pregiudizio alla gestione 
dell’associazione, anche su sollecitazione dell’Organo Direttivo è stata sospesa fino allo 
svolgimento dell’odierna assemblea. 
Oggi, previa formale accettazione da parte dell’attuale vice presidente Favaro Maurizio, la 
Presidenza potrà essere da lui assunta fino al naturale compimento del triennio, garantendo 
così la continuità di ogni attività amministrativa. 
Ringrazio, quindi, tutti per la fiducia a suo tempo accordatami, e garantisco comunque la 
mia disponibilità di continuare a collaborare nell’Associazione. 
Grazie nuovamente. 

 
 
 

Il Presidente A.DI.MI 
Giuseppe Venezian 
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